
 
 
 
 
 
 

  
  

 
 

 
  

 
   

     
 

 
    

 
  

   
 

 
  

 
 

 
    

   
 

   
 

   
 

 
 

  
 

  
  

 

 
 

 
 

  
 
 
 

       
         

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2021 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage: Umgestaltung Bahnhof Hütteldorf 
1.) Gibt es Pläne zur Gestaltung eines dritten Gleises für die U4? 

2.) Gibt es Pläne die Schnellbahnlinien mit der Richtung Seestadt, Wien Handelskai 
und Westbahnhof an benachbarten Gleisen zu führen um die 
Umsteigemöglichkeiten zu erleichtern? 

3.) Gibt es Pläne, Photovoltaik-Anlagen am Bahnhofs-Gebäude zu installieren? 

4.) Ist in den Plänen zur Umgestaltung des Bahnhof-Vorplatzes die Option der 
Baumpflanzungen im Bereich der Wartebereiche der Bushaltestellen 
berücksichtigt worden? 

5.) Welche Maßnahmen zur besseren Anbindung des Radverkehrs und der 
Radinfrastruktur (z.B.: überdachte Abstellanlangen) sind im Zug der 
Umgestaltung angedacht worden? 

6.) Werden in den Plänen zur Umgestaltung neuen Optionen des 
Individualverkehrs (z.B.: Car-Sharing) bei den Haltezonen berücksichtigt? 

7.) Ist eine Begegnungszone am Bahnhofs-Vorplatz angedacht? 

8.) Gibt es Pläne, auf der rückwärtigen (südlichen) Seite des Bahnhofs eine 
Buslinie mit Linienführung nach Ober Sankt Veit einzurichten? 

9.) Gibt es einen voraussichtlichen Termin zur Vorstellung der Umbaupläne in der 
zuständigen Kommission der Bezirksvertretung? 

10.) Sind im Zuge der Planungsphase Maßnahmen zur Bürgerinformation und -
beteiligung geplant? Wenn ja, welche wären diese? 

Begründung: 

Die Umgestaltung des Bahnhofvorplatzes Hütteldorf inklusive Bahnhof stellt ein 
wichtiges Infrastruktur- und Verkehrsprojekt des 14. Bezirks statt. Der Bahnhof 
Hütteldorf bildet den zentralen Verkehrsknotenpunkt im Westen, weshalb die optimale 
Umgestaltung ein vitales Interesse der Bezirksbevölkerung ist. 

Samuel Mayrl Mag. Natascha Fussenegger 
BezR BV-Stv., BezR 


